

Le 31/1/2010 -

Cher Monsieur,

Au début nous ne savions pas dans quelle aventure nous nous lancions. Votre professionnalisme et vos explications nous ont convaincu de collaborer avec vous pour construire notre future maison.

Tout au long du chantier, il n'y eut aucun souci, aucun imprévu, ni supplément.

Tout ce qui était promis respectait les délais.

Après 2 mois dans la maison, nous n'avons aucun regret, quelques petits soucis qui furent réglés dans un délai plus que raisonnable.

Nous tenons donc, par la présente, à remercier toutes les personnes qui ont collaboré à notre projet au sein de votre entreprise.

Bien à vous,

F. Souka

François Souka

N. Bruck

Nathalie Bruck